

# Deshonroso

## Sobre la conexión entre el Papa Francisco y George Soros

#Catholic #Soros

Vergonzoso. La palabra se utiliza muchas veces en el inglés cotidiano de la gente en las calles de Londres, Nueva York y Los Ángeles. No hace mucho tiempo, esta palabra también llamó la atención de los medios de comunicación cuando fue utilizada por el entonces candidato a la presidencia de Estados Unidos, Donald J. Trump.

Esto en respuesta a las **afirmaciones del Papa Francisco en un avión**, y en el que Bergoglio agradeció a Donald Trump sus declaraciones de que el Papa sería supuestamente "un hombre político", porque "Aristóteles define a los seres humanos como animales políticos". Él mismo, el Papa Francisco, sería al menos "un ser humano". Y el Papa continuó: "Alguien que sólo piensa en construir muros, estén donde estén, y no en construir puentes, **no es un cristiano**". La respuesta de Donald Trump no se hizo esperar. Calificó al Papa Francisco de "vergonzoso". ¿Qué habrá querido decir Donald Trump con eso ?

Un análisis más detallado - y más profundo de lo que suelen hacer los medios de comunicación tradicionales - revela con bastante claridad lo que el presidente estadounidense quiso decir, y de lo que probablemente sigue convencido (**¡atención, lo que sigue definitivamente NO son fake news!**).

Empecemos en el otoño de 2014. El 21 de octubre, el equipo de fútbol profesional masculino del FC Bayern de Múnich gana **su partido de la Liga de Campeones contra el AS Roma** con un fabuloso 7:1. Al día siguiente, el 22 de octubre, todo el equipo, incluidos los entrenadores, los directivos y los funcionarios del club, visitan al Papa en una audiencia en el Vaticano. **Los directivos del FC Bayern entregaron al Papa Francisco un cheque de más de 1 millón de euros** procedente de un partido benéfico que aún no se había jugado en el siguiente año 2015. El millón de euros fue puesto inmediatamente a disposición del Papa: "El Papa Francisco podrá entonces decidir él mismo el uso de estos fondos, para ayudar espontáneamente a las personas necesitadas en cualquier parte del mundo e independientemente de su fe", según el director general del FC Bayern, Karl-Heinz Rummenigge.

El Papa ha ayudado de vez en cuando a las personas sin hogar en Roma desde su elección como cabeza de la iglesia católica. Tras la llegada del cheque del FC Bayern, se preparó una sala de duchas gratuitas, se dio a los sin techo bocadillos nobles de una tienda de delicatessen, se repartieron regalos de Navidad y se donaron sacos de dormir cálidos durante la temporada de invierno. Sin embargo, después de todas estas acciones sospechosamente mediáticas deberían haber quedado unos 700.000 euros sólo del generoso cheque del FC Bayern, y sólo si los bocadillos de la charcutería se repartieran en gran número cada semana. Probablemente haya habido una necesidad más urgente de ayuda monetaria en algún lugar del mundo que la de las numerosas personas sin hogar que se encuentran en las inmediaciones del Papa Francisco en Roma.

Por ejemplo, en Estados Unidos.

A finales de agosto de 2016, Wikileaks reveló que el **multimillonario George Soros había gastado 650.000 dólares estadounidenses** a través de su llamada "Open Society Foundation" para influir en los obispos católicos de Estados Unidos durante la visita del Papa en septiembre de 2015 y hasta la fase de las elecciones estadounidenses de 2016. **Los protocolos de las reuniones del consejo de administración**

de la Open Society Foundation en Nueva York de mayo de 2015 muestran que el cardenal Óscar Rodríguez Maradiaga, mencionado personalmente en la página 15 de los protocolos, se dedicó a influir directamente incluso en el Papa durante su visita a Estados Unidos en 2015:

Con el fin de aprovechar este momento, apoyaremos las actividades de organización de PICO para involucrar al Papa en cuestiones de justicia económica y racial, incluyendo el uso de la influencia del Cardenal Rodríguez, el asesor principal del Papa, y el envío de una delegación para visitar el Vaticano en la primavera o el verano para permitirle escuchar directamente a los católicos de bajos ingresos en América ... Aprovechando la visita papal para elevar la mordaz crítica del Papa a lo que llama "una economía de exclusión y desigualdad" y su rechazo a las teorías del "goteo", PICO y FPL trabajarán para construir un puente hacia una conversación más amplia sobre las preocupaciones económicas básicas y cambiar los paradigmas y prioridades nacionales en el período previo a la campaña presidencial de 2016.

Los resultados de esta y otras actividades se resumieron en un [informe del Fondo de Oportunidades de Estados Unidos de 2016](#), un fondo financiado en su mayor parte por la Fundación Open Society de George Soros. En la página 12/13 se afirma lo siguiente:

La iniciativa... aprovecha el impulso de la visita del Papa a Estados Unidos en septiembre de 2015. Los beneficiarios de la iniciativa trataron de aprovechar esta oportunidad **para movilizar a sus decenas de miles de miembros en las secciones locales de 11 estados para avanzar hacia un conjunto de reformas políticas concretas que se impulsarán en 2016...** El impacto de este trabajo y las relaciones que ha fomentado pueden verse en el amplio abanico de líderes religiosos que devuelven el golpe a los candidatos presidenciales por su uso del alarmismo ... El Fondo proporcionó recursos esenciales para llevar a cabo las siguientes actividades: formar asociaciones con la AFL, el SEIU y 11 grupos religiosos durante los eventos de septiembre para **movilizar a 10.000 personas a la acción pública y formar a otras 3.500** como mensajeros de la **agenda de justicia económica y racial del Papa Francisco**.

También se utilizaron las subvenciones para ayudar a hacer hincapié en la igualdad de ingresos de hombres y mujeres, en lugar de en la relación entre ambos ([protocolos de la reunión de la junta directiva](#), página 15):

La subvención también apoyará las actividades de los medios de comunicación, el encuadre y la opinión pública de la FPL, incluyendo la realización de una encuesta para demostrar que los votantes católicos son receptivos al enfoque del Papa sobre la desigualdad de ingresos, y la obtención de la cobertura de los medios de comunicación que impulsa el mensaje de que ser "pro-familia" requiere abordar la creciente desigualdad.

Para ello, se influyó masivamente en los obispos locales de EE. La página 13 del [informe del Fondo de Oportunidades](#) de EE.UU. menciona esto entre las actividades financiadas con los 650.000 dólares estadounidenses:

La adhesión de obispos individuales [!] para expresar más públicamente su apoyo a los mensajes de justicia económica y racial con el fin de empezar a crear una masa crítica de obispos [!] que se alineen con el Papa.

Según el mismo informe, otros objetivos eran (página 13):

Desarrollo de **una campaña avanzada en los medios de comunicación** en la que el director católico de la FPA es uno de los principales comentaristas en medios de comunicación de alto perfil, como USA Today, Newsweek, CNN, NBC, NPR, el Boston Globe, el Washington Post y The Guardian.

Según LifeSiteNews, una abogada llamada Elizabeth Yore viajó al Vaticano en abril de 2015 en nombre de George Soros para influir en las opiniones del Papa Francisco sobre el control de la natalidad y el cambio climático. En una **entrevista con LifeSiteNews**, Yore dijo lo siguiente sobre la iniciativa de Soros:

Los católicos son un bloque de votos enorme e influyente en las elecciones de Estados Unidos", y George Soros está "**utilizando a la cabeza de la Iglesia católica** para influir en este bloque de votos clave" con el "púlpito del papado" para asegurar que Hillary Clinton sea elegida.

Yore mencionó además **según LifeSiteNews**:

...no es la primera vez que una **alianza impía** [!] de Soros y el Vaticano colabora con éxito en un proyecto político. Los operativos de Soros, incrustados en el Vaticano, dirigieron la Agenda Ambiental del Papa Francisco entregando para Soros y la ONU una Exhortación Apostólica sobre el Cambio Climático, y un preciado respaldo papal a los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU y la bendición apostólica del Papa sobre el Tratado Climático de París [en el año 2015].

En cuanto al **objetivo de George Soros y sus organizaciones** de alejar a la iglesia católica de sus dogmas morales, se prefirió inicialmente a dos obispos de Estados Unidos:

Robert McElroy, obispo de San Diego, California, fue defendido para cambiar los puntos de vista morales de la Iglesia [open\("https://www.lifesitenews.com/news/breaking-leaked-e-mails-show-george-soros-paid-to-influence-bishops-during"\)](https://www.lifesitenews.com/news/breaking-leaked-e-mails-show-george-soros-paid-to-influence-bishops-during) según LifeSiteNews. Recibió el apoyo del arzobispo Cupich de Chicago, uno de los obispos preferidos y favorecidos por el Papa en Estados Unidos.

**McElroy, de San Diego, causó un revuelo en la Conferencia Episcopal de Estados Unidos en noviembre de 2015** por sus comentarios de que la declaración conjunta de los obispos se había desmarcado de las prioridades del Papa Francisco, ya que el documento de los obispos estaba, en opinión de McElroy, demasiado centrado en el aborto y la eutanasia. También trató de aprehender el documento de los obispos con instrucciones sobre cómo - y por lo tanto quién - los católicos tendrían que votar. **El arzobispo de Chicago, Mons. Cupich**, elogió la intervención de McElroy en la Conferencia Episcopal de EE.UU. en Baltimore como un "verdadero acontecimiento", y le apoyó para que pusiera los temas de la protección del medio ambiente y la pobreza global al mismo nivel que el aborto y la eutanasia.

El **informe del Fondo de Oportunidades de EE.UU.** afirma además en la página 13:

PICO y FPL han podido utilizar su compromiso en la oportunidad de la visita del Papa para sembrar su posición en el proyecto a largo plazo de cambiar las prioridades de la iglesia católica de EE.UU. para centrarse en cuestiones de injusticia y opresión. El Papa ha invitado a PICO a colaborar en la planificación del III Encuentro Mundial de Movimientos Populares, una conferencia organizada por el

Vaticano para colaborar con los movimientos y organizaciones sociales, que tendrá lugar este año en Estados Unidos. La resistencia a esto dentro de la Conferencia de Obispos Católicos de EE.UU. ha sido muy dura, y los becarios se encuentran inmersos en una lucha viva con una facción de la iglesia que pretende frenar la influencia del Papa en temas de justicia social.

El grupo de Soros estaba satisfecho con los resultados. Y en cuanto al futuro, les parecía "*emocionante ver que este proceso a largo plazo está ahora en marcha*" y que se había iniciado un cambio de prioridades entre los obispos católicos estadounidenses.

Por lo visto, también se había iniciado una falta de decencia que, sin duda, había influido en algún que otro obispo de Europa. O, para resumir en otra palabra:

Vergonzoso.

<https://www.sun24.news/es/deshonroso-sobre-la-conexion-entre-el-papa-francisco-y-george-soros.html>